

Zitherspiel beim VdK zum Jahresausklang

Kaffeenachmittag ersetzt auch nächstes Jahr den Jahresausflug

SIGMARINGENDORF (sz) - Die traditionelle Zusammenkunft am Jahresende verbindet man beim VdK-Ortsverband Sigmaringendorf mit einer Feier in der Vorweihnachtszeit.

Dazu konnte Ortsverbandsvorsitzende Jutta Röckl auch in diesem Jahr im Sportheim wieder Bürgermeister Philip Schwaiger begrüßen, der zwischen zwei weiteren Nachmittagsterminen auch den VdK besuchte und dabei ein kurzes Grußwort sprach. Vom VdK-Kreisverband nahm erstmals dessen Vorsitzender

Werner Schaller teil. Jutta Röckl händigte an die anwesenden Mitglieder das Jahresprogramm für 2019 aus. Ein gelungener Kaffeenachmittag der Ortsgruppe ersetzte den sonst üblichen Jahresausflug im Sommer. Dies soll auch im kommenden Jahr so gehalten werden und zwar am 20. August.

Zuvor findet am 18. Juni auf der Ruine Hornstein das gemeinsame Sommerfest der drei Ortsverbände Bingen, Scheer und Sigmaringendorf statt. Dreimal treffen sich die Mit-

glieder aus Scheer und Sigmaringendorf zum gemeinsamen Stammtisch. Die Mitgliederversammlung ist am 19. März geplant. In seinem kurzen Grußwort ging VdK-Kreisverbandsvorsitzender Schaller auf mehrere markante Forderungen und Anliegen des Sozialverbands ein.

So gehe es beim Thema barrierefreier öffentlicher Personennahverkehr (OBNV) landkreisweit um mehr als 600 Haltestellen. Hier arbeite man vom VdK aus mit konkreten Vorschlägen mit. Der VdK hatte beschlossen, die Informationsveranstaltungen für alle Heimförsprecher wieder aufleben zu lassen. Er freue sich deshalb besonders, dass dieses Anliegen vom Kreissenorenrat aufgegriffen werde.

Weitere Themen von Werner Schaller waren Seniorenwohnheime, der Ende April 2019 vorgesehene Kreisverbandstag mit Neuwahlen und der im kommenden Jahr geplante mehrtägige Jahresausflug des Kreisverbands, der diesmal nach Österreich in die Steiermark führen soll.

Für die passende Einstimmung auf die Vorweihnachtszeit zeichnete einfölsam und engagiert Ottmar König verantwortlich. Mit seinem geknnt vorgetragenen Zitherspiel und bei der Begleitung der stimmungsvollen Lieder der Besucher zum Advent und Weihnachten bereitete er große Freude. Dazu kamen Meditationstexte und Gebete. Begeistert waren die Zuhörer, als Ottmar König zum Ende seines Programms Stücke wie „Heidschi-Bumbeidschi“, „Es wird scho glei dumpa“ oder den „Andachts-Jodler“ als Zugabe spielte.



Der VdK beim Jahresausklang, mit Bürgermeister Schwaiger.

FOTO: PRIVAT